

## **A** Archivo

**40 años** | 3 de agosto de 1984

### Repunta Linos La Unión

Como “un resultado que no se veía hace mucho” fue calificado el resultado del balance efectuado en la Sociedad Linos La Unión y que muestra un repunte de la empresa. La firma ha aumentado su producción, contratado personal y proyecta exportaciones a Brasil por 40 toneladas.

**30 años** | 3 de agosto de 1994

### Aseguran fondos para HR

El subsecretario de Salud, Fernando Muñoz, pidió ayer confianza a la comunidad local y aseguró que están los fondos para terminar e implementar el Hospital Regional de Valdivia, pudiendo incluso adelantarse la entrega para mayo de 1995.

**20 años** | 3 de agosto de 2004

### Esperan municipalización

Aún la Municipalidad de Valdivia no entrega una respuesta a los funcionarios del Consultorio Externo, que esperan pasar a la administración comunal y dejar de depender del Servicio de Salud. El recinto atiende en la actualidad a una población cercana a las 30 mil personas.